



Schiedsrichter

Arnold Kaltwasser

DAV REUTLINGEN – Seit 25 Jahren ist Arnold Kaltwasser lizenziertes Schiedsrichter im Klettersport und bei nationalen wie auch internationalen Wettkämpfen im Einsatz. Für sein langjähriges Engagement wurde er Anfang des Jahres von DAV-Vizepräsidentin Burgi Beste geehrt. In seiner Sektion ist er

Beiratsmitglied im Fachbereich Klettern, auf Landesebene Vorstandsmitglied des Landesverbands Baden-Württemberg und auf Bundesebene Mitglied im DAV-Verbandsrat. Der Lohn für so viel Engagement für den DAV? „Was mir der Klettersport gegeben hat, kann ich im Ehrenamt dem Verein zurückgeben.“ Selbstverständlich ist der Wettkampfrichter und Trainer C Sportklettern Leistungssport auch selbst aktiver Sportkletterer und darüber hinaus mit allen Spielarten des Bergsteigens vertraut – vom Wandern und Sportklettern rund um die Neue Reutlinger Hütte bis ins Karakorum.

„Was wären wir ohne die Freiheit, in der Natur sein zu dürfen? Sie zu erhalten ist ,auch‘ eine Aufgabe des ,Verwaltungsbergsteigens‘.“